

BERITA TERBARU

Spanduk Ucapan Selamat Nyepi dan Puasa Ramadhan Terbentang di Parade Ogoh-ogoh di Mataram

Syafruddin Adi - NTB.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 21, 2023 - 21:25



Mataram NTB - Patut dijadikan contoh positif dalam rangka mewujudkan toleransi antar umat beragama. Bentuk toleransi ini dilakukan oleh masyarakat Hindu Kelurahan Cakra Timur dan Kelurahan Cakra Barat, Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram saat melakukan parade Ogoh-ogoh di Kecamatan Cakranegara Kota Mataram, (21/03/2023).

Dalam parade tersebut dua Kelurahan di kecamatan Cakranegara tersebut membenteng Spanduk yang bertuliskan "Kami Umat Hindu Kelurahan Cakra Timur mengucapkan Selamat Hari Raya Nyepi Tahun Baru Caka 1945 dan Selamat Menunaikan Ibadah Puasa 1444 H. bagi saudara kami yang Muslim"

Sepanduk yang bertuliskan Kalimat yang sama dibentangkan juga oleh umat Hindu dari Kelurahan Cakra Barat pada pelaksanaan Parade Ogoh-ogoh tersebut.



Salah satu Lurah yang berhasil ditemui media ini saat acara tersebut berlangsung yakni Gusti Agung Ngurah Oka. Sebagai lurah Cakra Timur Agung sapaan akrabnya menjelaskan ide membuat spanduk seperti ini merupakan keinginan seluruh umat Hindu yang ada di Cakra Timur sebagai bentuk kepedulian dan saling hormat menghormati antar sesama masyarakat khususnya bagi umat Muslim yang juga akan menjalani puasa Ramadhan 1444 H.

"Ini bentuk toleransi kita antar sesama umat beragama terutama saudara kami yang Muslim karena juga akan menjalani ibadah puasa," jelas Agung.

"Melalui tulisan di Spanduk yang kami bentangkan saat parade Ogoh-ogoh tersebut sebagai bentuk Suport serta dukungan kami terhadap ibadah puasa yang akan dilaksanakan saudara kita yang muslim," kata Agung menambahkan.

Sementara itu Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK yang secara kebetulan berada di lokasi tersebut menyebutkan apa yang disampaikan oleh umat Hindu dari dua kelurahan tersebut melalui sepanduk ucapan tersebut dianggap unik dan sangat bernilai.

"Saya melihat spanduk tersebut sangat bermakna dalam kaitan menerapkan toleransi beragama. Apa yang dilakukan saudara kita umat Hindu itu membuktikan bahwa hubungan kedua umat beragama selama ini sangat baik," jelasnya.

"Ini bukti saling menghargai antar umat beragama. Ini perlu dicontohkan oleh Kelurahan lainnya di kota Mataram dalam rangka memelihara Kamtibmas antar umat beragama," harapnya sembari mengakhiri pembicaraan. (Adb)